

Víctimas recibieron atención sobre sus derechos y deberes en salud



En el Centro Regional de Atención a las Víctimas - CRAV, se llevó a cabo la Jornada de Salud: Entérate de tus derechos y deberes como víctima, que fue organizada por la Secretaría de Salud de Popayán a través del Plan de Intervenciones Colectivas- PIC.

Personas que participaron de la actividad recibieron servicios de salud tales como: atención en valoración oral a niños de 12 años, asesoría en salud sexual y reproductiva, prevención de cáncer de mama y cuello uterino, manejo de emociones, pensamiento positivo, nutrición, hábitos de vida saludable, entre otros.

En esta importante jornada se realizó el lanzamiento de la Muestra Itinerante: "Jardín de la Memoria Colectiva, una historia para la vida", trabajo realizado por personas víctimas del conflicto y desplazamiento forzado.

"Para nosotros es importante este servicio que nos están prestando en materia de salud En mi caso es muy difícil el desplazamiento y llegar hasta acá me



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 992

permitió traer a mis dos hijos que recibieron atención, estoy muy agradecido", indicó Juan Fajardo, beneficiario.

Así mismo, a esta actividad se vinculó la Academia de Belleza Francia, la Policía Metropolitana de Popayán, el Consultorio Jurídico de la Universidad Autónoma del Cauca y la atención de profesionales de salud fue adelantada por la ESE Centro.

DANE presentó resultados de Censo de Población en Popayán



El Departamento Administrativo Nacional de Estadística DANE socializó ante Secretarios de la Alcaldía de Popayán, los resultados del Censo Nacional de Población y Vivienda 2018 en lo referente al Municipio de Popayán y el Departamento del Cauca.

De esta manera, se estableció que el total de población efectivamente censada en Popayán fue de 277.270 personas en relación al año 2005 que fueron 258.653, "Lo que presentamos son datos como la importante concentración de la población en el eje sur occidental de Popayán, así mismo identificamos que los niveles de fecundidad de las mujeres se han reducido durante los últimos

13 años, por cada 100 mujeres en Popayán solo tenemos 22 niños mientras que en todo el país tenemos en promedio de 26 niños, y por consiguiente pueden haber problemas de envejecimiento. Tanto es así que si queremos ver una medición de la población adulta mayor, mientras en Colombia por cada 10 habitantes tenemos 9 personas mayores de 65 años en Popayán tenemos 10", manifestó el Director Nacional del DANE, Juan Daniel Oviedo.

Por su parte, la Alcaldesa (E) de Popayán, Victoria Feuillet, reiteró su agradecimiento con el DANE por este insumo tan importante que permite pensar en un futuro para la ciudad en diferentes aspectos: "El resultado es bastante satisfactorio, encontramos que la información que se tiene es beneficioso, conocimos los habitantes, las personas que llegan y salen y las variaciones que se puedan presentar. Este insumo se utilizará en las diferentes secretarías porque es de mucha utilidad".

Taekwondo: la disciplina deportiva de preparación física y mental

Deporte que promueve la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura



Yuly Ruiz hace parte del grupo de instructores de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, su función es dictar entrenos deportivos de Taekwondo, una práctica que involucra artes marciales provenientes de Corea, la cual combina modalidades de competencia mediante la creación de figuras corporales y el combate, que a la misma vez sirven como arte de demostración y defensa personal.

En el municipio de Popayán el Taekwondo es una práctica poco conocida, sin embargo, hace aproximadamente tres años la Administración 'Vive el Cambio'

lleva gestionando la habilitación de diferentes espacios para el desarrollo de esta disciplina. Entre los sitios destinados se encuentran los centros deportivos comunitarios de Santa Catalina, Colgate Palmolive y la vereda Siloé.

Actualmente, el grupo de Taekwondo de la Secretaría del Deporte y la Cultura, está compuesto por las categorías mixtas que se dividen en los rangos infantil y juvenil, entre los 5 hasta 18 años de edad, los cuales durante el entreno desarrollan el fortalecimiento de habilidades motrices y físicas como la coordinación, elasticidad, estado físico y defensa personal.

De igual manera, es importante resaltar el talento de los deportistas, ya que en el poco tiempo que llevan de formación, han logrado participar en distintos torneos alrededor de Valle del Cauca, en donde han salido victoriosos, consiguiendo para el equipo dos medallas de oro, tres de plata y dos de bronce, y a su vez representar al Municipio de Popayán.

Por su parte, la entrenadora Ruiz extiende una invitación a los padres de familia para que acudan a la Secretaría del Deporte y la Cultura en el edificio del CAM, y se informen sobre las diferentes prácticas deportivas grupales e individuales, en las que pueden vincular a los niños y jóvenes para que inviertan bien su tiempo libre.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Este viernes 16 de agosto participa en la gran jornada de seguridad vial dirigida a todos los actores viales donde tendremos marcación de cascos, rifas y mucho más.



LA ALCALDÍA DE POPAYÁN
A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE TRÁNSITO,
INVITAN A LA:

**JORNADA DE
SEGURIDAD VIAL**

16 DE AGOSTO
8:00 A.M.

CALLE 4#18-113 PANDIGUANDO

- MARCACIÓN DE CASCOS GRATIS.
- RIFAS PARA LOS PARTICIPANTES
- TALLER DE SEGURIDAD VIAL.

CON EL ACOMPAÑAMIENTO DE
SÚPER MOTOS DEL CAUCA - HONDA.

En el marco de la Semana de la Juventud, el viernes 16 de agosto se realizará la prueba gratuita de VIH, SIDA y Sífilis en la calle 2 con carrera 10 esquina en Popayán. Mayor información en el número telefónico 8207033. Te esperamos!



Bios
Medical Center

Semana de la Juventud
Del 12 al 16 de Agosto

Viernes 16
de Agosto

Prueba gratuita de
VIH, SIDA y SÍFILIS.

Hora:
De 1:00 p.m. A 4:00p.m.

“Prevenir es Vivir”

☎ 8 20 70 33 ✉ gerencia@biosmedicalcenter.com 📍 Calle 2 con Carrera 10 esquina.
B/Centro. Popayán - Cauca



Participa en la jornada de recolección de residuos posconsumo



6ª JORNADA DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS POSCONSUMO CAUCA 2019

Cierra el ciclo
Envases y empaques de insecticidas de uso doméstico

EcoComputo
Computadores y periféricos

LÓMINA
Bombillos, tubos y HID

Comunicación Limpia
Envases, empaque y embalajes de agroquímicos

Pilas usadas
Pilas usadas y baterías de computador y celular

RECENERGY
Baterías usadas plomo ácido de vehículos y motos

RED VERDE
Neveras, lavadoras, hornos microondas, aires acondicionados

Otros residuos de aparatos eléctricos

21 y 22 de agosto • 9:00 a.m. a 4:00 p.m.

- PUERTO TEJADA** Centro recreativo los Almendros Comfacauca - Calle 15 No. 22-24
- POPAYÁN** Edificio Secretaría de Infraestructura Carrera 6 con Calle 25
- SANTANDER DE QUILCHAO** Emquilichao Calle 2B No. 6-49

----- HAZ QUE TU CONSUMO -----
SEA RESPONSABLE CON EL AMBIENTE



La Secretaría de Deporte y Cultura los invita a participar de clases gratuitas de tango todos los sábados de 2:00 a 4:00 p.m. en el Teatro Bolívar



Clases de Tango
GRATUITAS
TEATRO BOLÍVAR

TODOS LOS SÁBADOS DE 2:00 P.M A 4:00 P.M

INVITAN:
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

REQUISITOS
FOTOCOPIA DE LA CÉDULA
CARNÉ EPS O CERTIFICADO DE AFILIACIÓN



Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto Predial y de Industria y Comercio



Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces

<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>

www.minsalud.gov.co

**SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO
A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017
PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR**

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

**“BUEN TRATO A LAS PERSONAS
ADULTAS MAYORES”**

Visita los siguientes enlaces y conoce
más sobre este tema.

www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299
www.minsalud.gov.co



 **Alcaldía
de Popayán**

Vive el
CAMBIO

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán